
i Municipio
1-8 de Mayo

FOLTO 55

ACTA N" 47122. Municipio 18 de Mayo, martes 0l dé noviembre de 2022._
En la Sala de Ses¡ofies .Prof. Alborto Caraballo, se reúne el Concejo, presidido por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánchez, hac¡éndose presentes laVas. Sres.lai- Conce¡ábs: Rosa
Recarte, Davis Catalano, Victor Gularte, Mario S¡¡ve¡ra, Mebel Martfnez, Nancy Ramirez y
Darlo Madlnez.
S¡endo las 20:04hs. com¡enza la sesión ord¡naria.
Orden del dia: f)- Recepción de ¡nviiados. Se rec¡be a la Arq. María Eugen¡a Gonzalez
pertenec¡ente a Acondic¡onam¡ento Urbano de la lntendenc¡a de Canelonás y al Dir De
Deporté§, Alejandro Péreda. Los invitados comunicán el proyecio d6l polideportivo para la
c¡udad y proceden a moslrar el mapa del mismo. lnformán que la obra se reel¡zará con el
Frdecomiso,. tendrá un costo aprox¡mado de 1g millones y ltevará enlré 7 u g mesas,
comenzando Ia misma alrededor de los pr¡mercs meses dél 2023. Mencionan que es ei
polideport¡vo N'14 en el departamento. En cuanto al mantenimiento del local, lo reálizará la
d¡recc¡ón de deportes, se contará con 3 func¡onarios paI, manienimiento, personal téc¡icoy un coordinador quien será el encargado de árt¡culár con el Muni¿ip¡o. Luogo de
prGentado el proyécto y existiendo url intércambio enlre los presentes, culmina la
recepción,
2)- Leotura, aprobac¡ón y fima de Acta N.46, se aprueba 3 en 3.

f.f !e{ura, ap.obación y li¡ma de Resotuciones N.147t22, N.149n2, N"Mgn2, N.150p,
N'151/22, N'152t22, N"153/22, N"154t22, N"155/22 y N'l S6D2, sé aprueban B en 3.
4l- Presentación de prsvlos: Concejal Victor Gularte solicita incorporar al orden del día
como punto N'7 Colocación de barandas en puente y erradicación dé basural an ol pasaje
El Dorado/El Dorádo Chim, se vota 3 en 3. Alcaldesa Adria¡a sánchez i¡forma: en et dia
de hoy quedó hab¡l¡tada la calle Agraciada, mañana s€ cerraÉ Reconquista y la serñana
próx¡ma 25 de agosto po¡ motivos de la obra de Consorcio; el próximo viernes i1l1j
llevará a cabo una capacjtación para Alcaldes y Concejales a partir de Ias O8:3Ohs y

SE

el
12111 a partr de las 09:30hs, hay que confirmar asisténcia loi concejales quo quieran
concurrir; sé están realizado trabajos en San ls¡dro; en El Dorádo Chico y en la plaza de
?rco lris", se colocaron arcos do fúibol en el pla¡ de récupéración de espacios verdes;
Finalmente, menciona que se están colocándo júegos en San Francisco Chico.
5)- Solic¡tud de reparo dé foco de alumbrado púbtico - Elbio Merladett. Alcatdesa Adriana
Sánchez propone pase a alumbrado, se aprueba 3 en 3.
6)- Solicitud de éspacio para proyecto "La música para la ¡nslución social,. por acuerdo en
el cuerpo, se determina prestar el Espacio Cultural pára desarrollar el proyecto. se
ap.ueba 3 en 3.
7)- Coiocac¡ón de barandas en puente y errad¡cación de basurai en el pasaje El Dorado/El

o Chico - Concejal Victor Gularte. Menciona qué es necesario colocar barandas en
nte que se encuentra en el pasaie de El Dorado/El Oorado Chico, dado que es muy
§a la pasada por el m¡smo. Además, propone realizar limpieza, concientizar a b¡

colocar cubiertas o árbol en el basural que ex¡sle en el mismo lugar. por acuerdo
, se de¡erm¡na hacer las gestiones correspondientes, se aprueba 3 en 3.

21:40 hs. finalizá.1á ses¡ón.
Conúejo martes 15 de noviembre de 2022, sesión ordinar¡a, LA PRESENTE ACfA

E, OTORGAY FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el 15 de noviembre de 2022,
QUE OCUPA EL FOLIO 55. . / t/J
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